

Antrag Nr. 22-F-40-0001

Stadtverordneter Haker

Betreff:

Tempo 100 km/h auf allen innerstädtischen Verkehrswegen - „Wer bremst verliert!“

-Antrag des Stadtverordneten Lukas Haker vom 04.05.2022-

Antragstext:

Nachdem immer mehr Tempolimits in den Straßen der schönen Landeshauptstadt Wiesbaden empor springen, ist es an der Zeit ein einheitliches Tempo zu finden.

Hiermit soll aber keinesfalls eine Benachteiligung oder erhöhte Gefahr von Fahrradfahrer*innen oder Fußgänger*innen entstehen.

Alle sollen sich gleichberechtigt und im gleichen Tempo fortbewegen.

Für ein zügiges Vorankommen, bietet sich hierfür eindeutig und zweifelsfrei das Tempo 100 km/h an.

Daher appelliert der Ausschuss an den Oberbürgermeister:

Die Umsetzung eines verpflichtenden Tempos 100km/h auf allen Verkehrswegen in der LHW zu forcieren.

Wiesbaden, 04.05.2022

Lukas Haker
Mobilitätspolitischer Sprecher

Julia Seidel
Fraktionsreferentin